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令和 2年 7月 31 日 

朝霞市長 富岡 勝則 様 

朝霞第三小学校 

ＰＴＡ会長 川島 千恵子 

 

要望書 

 時下益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。平素はＰＴＡ連合会に対して格別のご高配を

賜りありがとうございます。 

 令和 2 年度は新型コロナウィルスの影響で通常通りの学校生活、ＰＴＡ活動が行えない状態

が続いております。児童・保護者も不安な中にも日常を取り戻そうとしております中、日々の通学

等で不安になっている点の改善を要望させていただきます。 

 ご多用のところ、大変恐縮ではございますがご高察の上、ご高配を賜りますようお願いいたし

ます。 

 

記 

 

◆通学路について 

内間木地区 
 
・２５４バイパスの歩道の除草を頻繁におこなってほしい。 

 

（回答）道路整備課 

当該道路については、管理しております朝霞県土整備事務所に要望事項をお 

伝えいたします。 

 

 

・朝霞大橋の信号手前が冠水する。大雨の時の登下校が非常に大変である。 

 

（回答）道路整備課 

ご要望の場所につきましては、雨水排水の効果を高めるために今年度中に集 

水桝の増設を行う予定となっております。 

また、朝霞市から埼玉県へ政策提案・要望書を提出し、国道２５４号バイパスから市

道への雨水流入抑制対策を要望しております。 
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田島地区 
 
・西濃運輸脇に交通指導員が欲しい。 

（現状、田島地区に交通指導員の配置なし） 

 

（回答）教育管理課 

交通指導員の配置については、道路が新設されるなど大幅な交通状況の変化が

ある場合に増員する方針としていますので、新たに配置することは難しいと考えており

ます。 

 

 

・信号、横断歩道のない交差点を渡って登校している。 

 

（回答）まちづくり推進課 

信号機及び横断歩道の設置につきましては、交通規制を管轄しております。朝霞

警察署に設置要望をお伝えします。 

 

 

・花の木幼稚園の前の横断歩道に信号を設置してほしい。 

 

（回答）まちづくり推進課 

朝霞警察署に確認したところ、ご要望の場所は、平成２７年に警察庁から通達され

た信号機設置の条件である「隣接信号機までの距離が１５０メートル以上離れている

こと」等を満たしていないため、新たに設置することは難しいとのことです。 
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宮戸地区 
 
・宮戸郵便局の前に信号を設置してほしい。歩道も狭く、浄水場側から自転 

車で横断するときなど危険なことがある。 

 

（回答）まちづくり推進課 

朝霞警察署に要望済みです。 

 

 

・宮戸 3 丁目朝霞グリーンテニスクラブから宝蔵寺は片側にしか歩道がないの

で、両側に設置してほしい。（大型車両がグリーンベルトに侵入して走行してい

る） 

 

（回答）道路整備課 

ご要望の場所につきましては、市の道路整備基本計画で拡幅する計画とな 

っておりますが、用地の取得には地権者との合意形成が必要であり、整備に 時間

がかかっております。今後も道路沿いの住宅の建て替えなどを行う際には、地権者

にご協力いただけるよう交渉してまいります。 

 

 

・宮戸のセブンイレブン前の畑の柵の針金が歩道側に出ていて危険である。 

 

（回答）産業振興課 

現地を確認し、所有者へ対応していただけるよう依頼しました。 
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・浜崎橋を拡幅して橋の両側に歩道をつけてほしい。できないのであれば、橋を

渡った側にも信号をつけてほしい。 

 

（回答）道路整備課 

ご要望の場所につきましては、市の道路整備基本計画で拡幅する計画となって

おりますが、現在、浜崎橋の北朝霞側に接続する市道には歩道が整備されておりま

せんことからも、新設することは難しいと考えております。 

なお、用地取得でき次第、再検討させていただきます。 

 

（回答）まちづくり推進課 

朝霞警察署に確認したところ、ご要望の場所は、平成２７年に警察庁から通達さ

れた信号機設置の条件である「隣接信号機までの距離が１５０メートル以上離れて

いること」等を満たしていないため、新たに設置することは難しいとのことです。 

 

 

・浜崎橋から宝蔵寺、たちばな幼稚園にかけての道は狭いわりに大型車の通行が

多いので、バンプを設置もしくは視覚的にスピードを落とさせるペイントをす

る、究極では大型車の通行を制限してほしい。 

 

（回答）まちづくり推進課 

車両がハンプ等の段差を通過する際、騒音や振動が発生する恐れがあることか

ら、周辺の住宅への影響を考えると設置は困難な状況です。路面表示につきまして

は、市道２００２号線にスピード抑制として減速マーク、「スピード落とせ」等の路面表

示を設置しております。 

また、大型車の通行規制については、通行規制の管轄となります朝霞警察署に

要望をお伝えします。 
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浜崎地区 

・武蔵野線歩道橋の街灯が暗い。（光量をあげてほしい） 

 

（回答）道路整備課 

今年度から市内全域にて道路照明灯のＬＥＤ化事業を行っており全灯具 

ＬＥＤ灯への改修工事を行いますので、いましばらくお待ちください。 

 

 

・浜崎 3丁目から内間木支所の間に信号が１基もなく、カーブも多く大型車の

通行やスピードを出す車両も多いので設置してほしい。 

 （設置要望のある場所：浜崎セブンイレブンの前・グループホームつつじの前

２か所ともカーブで見通しが悪く、カーブミラーも季節によっては曇って見え

なくなる） 

 

（回答）まちづくり推進課 

朝霞警察署に要望済みです。 

 

 

・浜崎通りの歩道を整備してほしい。特に給食センターの前を拡幅してほしい。

（朝は児童が一列になって歩くのが精いっぱいで渋滞の原因。雨の日は特に危

険） 

 

（回答）道路整備課 

当該道路は県道となりますので、管理しております朝霞県土整備事務所に要望

事項をお伝えいたします。 
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◆熱中症対策について 

・日傘の有効性が言われているが、小学生が自分から使用するのは難しい。市

や小学校で推奨してほしい。新型コロナ対策（ソーシャルディスタンス）にも

なるのではないか。 

 

（回答）教育指導課 

日傘をさしての登下校については、夏場の暑さ対策に効果があり、新型 コロナウ

イルス対策としての、いわゆる「ソーシャルディスタンス」の確保にもなるものでござい

ます。そのようなことから、いくつかの自治体や学校においては、登下校時に傘を差す

ように指導しているところもございます。 

一方で、傘を差すことは、手で荷物をもつ必要がある場合や、風の強い日等には、

特に低学年の児童において負担が増す等の心配もあり、傘を差しての登下校を一度

は始めたものの、後にとりやめたところもございます。 

このような状況を踏まえ、日傘の使用について、市として、一律に指導することを行

っておりません。 

 

 

・教室のエアコンの効きが悪いので対策してほしい。 

 

（回答）教育総務課 

普通教室のエアコンにつきましては、メーカーによる点検を行いましたが正常に作

動しており、問題はないとのことでした。今年は、新型コロナウイルス感染症対策により、

窓や出入り口を開放して換気しているため、冷房が効きづらい状況にあります。御理

解いただきたいと存じます。 
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・熱中症対策としてスクールバスの運行はできないか。遠方の子どもなど希望者

のみでも良いし、有料でも良いと思う。マスクをつけて暑い中団体で渋滞しなが

ら通学は危険ではないか。 

 

（回答）教育総務課 

本市では学校区の範囲などから、児童は班を編成し徒歩での通学を原則としてお

ります。スクールバスにつきましては、駐車スペースの確保や財政状況から導入は難

しいものと考えております。 

登下校時のマスクにつきましては、学校では場面、状況に応じて外すよう指導して

おりますが、あらためて気温の高い時期については、帽子の着用、水分補給なども注

意を払っていただくよう伝えてまいります。 

なお、様々な理由により、保護者や児童生徒から公共交通機関であるバス を使

った通学の希望がある場合は、各学校が個別に相談を受け、柔軟に対応しておりま

す。 

 

◆その他 地域要望 

・宮戸ハケタ公園に変質者対策として防犯カメラを設置してほしい。 

 

（回答）危機管理室 

朝霞市では、地域の方々による防犯活動を推進しており、自治会・町内会に対し、

防犯カメラ設置費用の補助を行っております。 

このことから、防犯カメラの設置要望がございましたら、地元の自治会・町内 

会長にご相談いただきますようお願いいたします。 

 

 

・朝霞台側にも大きい公園、有名になるような公園が欲しい。三小の横やわくわ

くどーむのそばなど、大きい公園ができたら子どもが喜ぶのではないか。 

 

（回答）みどり公園課 

朝霞台方面への大きな公園の設置につきましては、用地の購入や整備費などに

多額な経費が伴うことから、現下の財政状況におきまして早急な対応は難しいものと

考えております。 

                                                     


